

令和5年度 HR実態調査

合理性がないと感じる校則や部則があれば、具体的に入力してください。

3年生

部則について	噂だが、部活の先輩による後輩の締め、運動部の髪をショートカットにしなければならないなど。あと、先生などに会った時、立ち止まって挨拶をすること。運動部で、標準服しか着ちゃダメなど。/部則の中には時代にそぐわないと感じるものはある(標準服の徹底など)/挨拶は普通なので、当たり前なことなので、角度や時間帯などを指定するのは気持ちいい挨拶には繋がらないことがあるから。/上級生の事を先輩と呼んではいけないのは何故?/一人称が自分なのはおかしい/
変更について	ある部活動では、来年度からの髪染め、ピアスが禁止になること(他部活も含む)自由な見た目が周りに悪影響を及ぼす根拠が提示されていないため。部以外の専攻種目部活が禁止されているからと言って禁止することは理にかなっていないため/部則で髪染めピアスが禁止になったと聞く。なぜ今になって禁止になったのか/髪染めなど今まで許されていたことがいくつか禁止になると聞く(引退したので詳しくは分からない)今まで通り、高体連のきちんとした試合の時は、派手な格好をしない、くらいのルールで何も問題なかったように思う。引退したので関係ないのが、部員の中には理不尽に感じている生徒もいるようだ。
校則などについて	バス通学の場合遅延が認められないこと、バスも急な事故等で止まることがあるのでそのような場合は認めてほしい/教室に5時までしか残れないこと/毎日延刻届を出す部活は延刻しない日に申請するか、1ヶ月毎の予定表などで提出した方が効率的だと思う/自転車通学禁止